

A los 80 años fallece Ricardo Ariztía, expresidente de la SNA y la CPC

EMPRESARIO. El exdirector de Indap fue calificado como un “referente del agro”.

El exlíder de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA) en dos periodos no consecutivos, expresidente de la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC) entre 2001 y 2003, y además exdirec-

tor del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), Ricardo Ariztía, falleció ayer a los 80 años, producto de un cáncer.

El agrónomo fue recordado por sus pares cuando en el Encuentro Nacional de Empresa-

rios (Enade), en 2001, pidió a Ricardo Lagos “señor Presidente, por favor, déjenos trabajar tranquilos”, ante el desempleo de cerca de 600.000 personas y la crisis derivada del ataque contra las Torres Gemelas, EE.UU.

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, manifestó en X sus “máximas condolencias” a la familia Ariztía de Castro, mientras la SNA se refirió al también exalcalde de Alhué como un “referente del agro”.



CRISTOBAL ESCOBAR/AGENCIAUNO

ARISTÍA INTERPELÓ EN ENADE AL EXPRESIDENTE LAGOS, EN 2001.